
●●● 11月第二例会 ●●●

編集後記

●●● 11月第一例会 ●●●
古川　貴章　オセアルフォーラム広島に行ってきました。参加の
　　　　　　皆様お疲れ様でした。
福山　　宏　OSEAL フォーラム広島大変楽しかったです。食べ過
　　　　　　ぎでお腹の調子が悪いです。
岡田　賢治　ライオンズ月例ゴルフコンペで久しぶりに優勝させ
　　　　　　ていただきました。これも同伴者の古川会長、高木
　　　　　　さん達のおかげです。有難うございました。
大上　幸雄　父の葬儀の折にはご過分なるお心遣いをいただきま
　　　　　　して誠に有難うございました。
能瀬　伸一　先日の家族会沢山のご参加有難うございました。　
　　　　　　また年末に向けて年末商戦が始まります。皆さんの
　　　　　　ご協力を宜しくお願いします。
後藤　達也　オセアルフォーラム広島遠征の皆様お疲れ様でした。
岡村真里哉　いつも出席できず申し訳ありません。寒暖差も少し
　　　　　　ずつ出てきました。体調を崩さないようどうぞご自
　　　　　　愛下さい。
佐伯　澄男　オセアルフォーラムお疲れ様でした。
白石　誠一　鈴木さん飲み過ぎに注意しましょう。
伊藤　龍一　オセアルフォーラム広島大会へ参加してきました。
　　　　　　夜からの出席でしたがダバオのメンバーと久しぶり
　　　　　　に再会して楽しい懇親会となりました。二次会は岡
　　　　　　田さん佐伯さん岡村さんの 4 名でライオンズ談義を
　　　　　　熱く語らいました。参加した皆様お疲れ様でした。
永易　明洋　塩見スポーツ部会長と皆様の健闘をお祈りします。
加藤　久博　皆様お身体ご自愛下さい。
徳村　　明　寒暖差の激しくまだ大災の跡もまだまだ復旧の見込
　　　　　　みが立っていません。健康で過ごせることに幸せを
　　　　　　感じ身体を大事に過ごしましょう。
有富　正治　11 月 27 日 100％例会出席を宜しくお願いします。
真鍋　憲夫　めっきり秋らしくなりました。今年もあと一ヶ月と
　　　　　　少し、元気で頑張りましょう。
松浦　一雄　朝夕寒いくらいの季節になりましたが、風邪をひか
　　　　　　ないように注意しましょう。今日の天気も右肩下が
　　　　　　りで明日の雨の後寒くなるそうです。
石川　　稔　去る 11 月 10 日からあかがねミュージアムに東田太
　　　　　　鼓台が展示されています。是非ともご鑑賞下さい。
高橋　尚毅　スポーツの秋です。55 才にして初のフルマラソン（り
　　　　　　ょうまマラソン）挑戦を決意し完走に向けて練習し
　　　　　　ています。ヨタヨタ走ってますので見かけましたら
　　　　　　好意的にスルーして下さい（笑）
奥嶋啓一郎　インフルエンザがいつもより早く流行しています。
　　　　　　私もこの間予防接種しました。皆さんも是非！
神野　雄太　週末の寒気が気になります。
田村　征夫　災害の多い年だったですね！
檜垣　孝志　社員がインフルエンザ A 型とＢ型に夫々かかりまし
　　　　　　た。今年は早い時期から流行っていますネ。皆さん！
　　　　　　気をつけましょう。
小野　周平　先日の家族会で二等の電子レンジを頂きました。少
　　　　　　々不安になったので金比羅さんにお参りに行きまし
　　　　　　た。計画財務委員会の皆様楽しい家族会を有難うご
　　　　　　ざいました。
塩見　秀晴　11/17親善スポーツ大会参加応援宜しくお願いします。
鈴木　雅志　11/17 に開催される 2R 親善スポーツ大会ワンチーム
　　　　　　で選手に皆さん頑張りましょう。
藤縄　洲二　11 月 24 日愛リバー・愛ロード清掃奉仕宜しくお願い
　　　　　　します。
青野　泰介　ゴルフ部活に参加しました。ちゃんと練習しなけれ
　　　　　　ば上手くなりませんね。

・・・朝夕寒くなりました皆様お身体ご自愛下さい・・・
中田君江／大竹崇夫／村上順一郎／土岐敏勝／真木泰彦／近藤盛
文／高橋在錫／山下邦俊／三井邦弘／岡田浩二／河端信人／伊藤
久門／高木泰斉／村上博昭／新田久司／大石隆憲／橋田信一郎／
金田智行
宇野　博文　秋の花粉症が終わりました。さあ庭の草取りを頑張
るぞ！

E-mail.   niihama@204-lc.club URL.   http://www.204-lc.club
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2. 高橋尚毅ライ
オンのご逝去を悼んで

4. 第 58 回オセアルフォーラムに参加して
　サンタアナ LCとの交流会
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　先月号の続きになりますが今回の紅葉は”残念でした”。
一週間は遅かったようです。日射しがきつく、長く歩けば汗ばみま
す。12月ですよ、これでは紅葉も勘違いするでしょうネ。
　しかしバックに大きな銀杏の木が何本か有り、それは見事にまっ
黄色で青空と相まって見事でした。
　次は桜ですよ。大きなしだれが沢山あります。　　　yam

古川　貴章　故高橋尚毅三のご冥福をお祈り致します。続木さん
　　　　　　入会おめでとうございます。
福山　　宏　続木さん入会おめでとうございます。
岡田　賢治　夜間例会、計画財務委員会の方々ご苦労様です。
後藤　達也　例会間に合いませんでした。すみません。
能瀬　伸一　高橋さんのご冥福をお祈り申し上げます。
佐伯　澄男　続木さんの入会を歓迎します。
白石　誠一　続木剛さん入会おめでとうございます。
金田　智行　高橋尚毅様謹んでお悔やみ申し上げます。
大竹　崇夫　続木剛さんの入会を心より歓迎致します。
岡村真里哉　新会員の入会を歓迎します。
大上　幸雄　高橋さんのご冥福を心よりお祈り申し上げます。
永易　明洋　くらげの会の皆様旅行お疲れ様でした。橋田さん、　
　　　　　　伊藤龍一さんお手伝い有難うございました。
加藤　久博　高橋尚毅さんのご冥福をお祈りします。続木剛さん
　　　　　　の入会を歓迎致します。
徳村　　明　高橋様お悔やみ申し上げます。続木さん入会おめで
　　　　　　とうございます。健康に留意してお身体大切にしま
　　　　　　しょう。
伊藤　龍一　故高橋尚毅さんのご冥福を心よりお祈り申し上げま
　　　　　　す。続木剛さんのご入会を心から歓迎致します。
有富　正治　高橋尚毅さんを偲び心よりご冥福をお祈り致します。
石川　　稔　今、神戸のほっともっと球場から帰ってきました。
　　　　　　全国還暦野球大会で 3 試合勝ち、明日は決勝戦を残
　　　　　　すのみ。村上君を置いて僕は帰ってきました。高橋
　　　　　　さんのご冥福をお祈り致します。
伊藤　嘉秀　続木剛さんの入会を心より歓迎致します。高橋尚毅
　　　　　　さんのご冥福を心よりお祈り申し上げます。
村上順一郎　愛リバー・愛ロード清掃お疲れ様でした。
山下　邦俊　高橋尚毅さん残念です。ご冥福をお祈り申し上げま
　　　　　　す。新会員の入会を歓迎致します。
塩見　秀晴　11/17 の親善スポーツ大会無事終了することが出来
　　　　　　有難うございました。
檜垣　孝志　令和元年もあと 1ヶ月となりました。皆さん頑張り
　　　　　　ましょう。
神野　雄太　クラゲの会、旅行楽しんできました。体重が少し増
　　　　　　えたのが残念です。
宇野　博文　高橋尚毅さんお疲れ様でした。ごゆっくりお休み下
　　　　　　さい。
高木　泰斉　高橋さんのご冥福を心よりお祈り申し上げます。
橋田信一郎　高橋さんのご冥福をお祈りします。
今村　　忍　素敵なマスター安らかに。。。。
鈴木　雅志　新会員の続木さんの入会を祝して共にウイサーブ活
　　　　　　動頑張りましょう。
河端　信人　続木様入会おめでとうございます。
石川　敏則　続木さんの入会を歓迎します。共に頑張りましょう。
小野　周平　続木さんのご入会を歓迎します。
外山　貴一　続木さん入会おめでとうございます。本日も宜しく
　　　　　　お願いします。
・・・高橋尚毅さんのご冥福を心よりお祈り申し上げます・・・
奥嶋啓一郎／新田久司／上野　剛／大石隆憲／近藤盛文／高橋在
錫／三井邦弘／真木泰彦／伊藤久門／近藤充徳／土岐敏勝／
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新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
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２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (11月分 )
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22
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554,749
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77.5
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82.2
82.5

96.6
87.5
90.1
89.5
90.9

名 ％ ％ Ｈ 円

12月 誕生日おめでとうございます
  天野　淳、岡田浩二、藤縄洲二
12月 結婚記念日おめでとうございます
  加藤久博、白石誠一、続木　剛 

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き
第２回地区ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会
　１２月１４日（土）12:15 ～　レイグラッツェふじ

11月 10日 ( 日 )　新居浜CC

古 川 貴 章

神 野 雄 太

岡 田 賢 治

白 石 誠 一

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
優　勝 ４５
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行  事  予  定
・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会　 　１２月　９日（月）18:30 ～　商工会館 3F
１２月第 1例会　　 １２月１１日（水）12:15 ～　ユアーズ
１２月第２例会　　 １２月２５日（水）12:15 ～　ユアーズ
・委員会
環境保全委員会　　１２月　２日（月）18:30 ～　事務局
計画財務委員会　　１２月　３日（火）18:00 ～　事務局
青少年委員会　　　１２月　４日（水）18:30 ～　事務局
MC広報委員会　　１２月　５日（水）18:30 ～　事務局
保健福祉委員会　　１２月１２日（木）18:30 ～　事務局
会員会則委員会　　１２月２３日（月）18:30 ～　事務局
出席大会委員会     １２月２６日（木）18:30 ～　事務局
60 周年準備委員会  １２月　９日（月）19:00 ～　事務局
・クラブ・その他行事予定
第 2回献血・献眼登録奉仕活動
　１２月２２日（日） 10:00 ～　イオンモール新居浜駐車場
年末の交通安全県民運動
　１２月２０日（金）10:30 ～　平形橋歩道上
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　１２月　１日（日）10:04 ～ 新居浜ＣＣ
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　１２月１７日（火）18:30 ～ 吾秀
くらげの会　　　　１月開催予定   
スポーツ部会　　　１２月１３・２７日（金）19:30 ～ 川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　随時活動中　

11 月理事・委員長会
11月 11日（月）18:30～ 商工会館3F
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故高橋尚毅ライオンを偲んで
　　　　　　　　会員会則委員会　佐伯 澄男

　尚毅さんと私が初めて出会った
のは今から１３年ほど前だったでし
ょうか。以前のお仕事で JR 新居浜
駅前の「ビジネスホテルにいはま」
が駅前区画整理に伴いホテル業か
ら賃貸業に転換される時でした。

建物の設計企画から携わらせて頂き完成後は 1 階
に弊社が入居をしてマンション管理をお任せ頂いて
います。
　落成の際に尚毅さんご夫婦、ご両親と共に会食を
させて頂いたことが昨日のことのように思い出されま

す。そして２０１７年７月、私がクラブの会長の時に入
会をして頂きました。お仕事が夜ということもあり時
間調整が難しいにも関わらず可能な限り積極的に
ご参加頂きました。
　お店に伺うと尚毅さんから「澄男さん何にします
か？」「マスターのお任せを」いつも決まったやり取り
をしていました。
　これまで毎日のようにマンション駐車場で当たり前
のようにお会いし当たり前のように言葉を交わしてい
ましたが、それも、もう叶わないと思うと大変残念でな
りません。
　在りし日のお姿を偲び心からご冥福をお祈りいた
します。

故 Ｌ 武 市  欣 也
平成 31 年 1 月　永眠

●会長挨拶　古川貴章会長
●審議事項
１．新会員について　2名推薦
２．２Ｒ親善スポーツ大会登録料について
　44,000 円（19 名登録）
３．２Ｒリーダーシップ研修会、新会員オリエンテーション登録料に
　ついて 　12,000 円　2,000 円×6名
４．平和ポスター決算報告について
５．英語スピーチコンテスト決算報告について
６．１０月家族会決算報告について
７．１１月第２夜間例会予算（案）について
８．第２回愛リバー・愛ロード予算（案）について
９．第２回献血･献眼予算（案）について　12月22日（日）
10．委員会開催の変更について
計画財務委員会
　１月７日（火）18:30 事務局 → 18:30 新年会場所未定
青少年委員会
　１月１日（水）18:00 事務局 → ８日（水）例会終了後 ユアーズ
ＭＣ広報委員会
　１月２日（木）→６日（月）19:00 ～ （理事委員長会終了後）
●幹事報告
１．リジョン特別会議　１０月２８日（月）19:00 ～ 西条図書館　
　出席者：大竹崇夫青少年･ＧＳＴ･ＬＣＩＦ･ライオンズクエスト
　委員
　２．第５８回 OSEAL フォーラム広島大会･SANTAANA LC
　との交流会１１月８日（金）～９日（土）
　　参加者：L古川貴章、L伊藤龍一、L伊藤嘉秀、L天野
　　淳、L福山　宏、L岡田賢治、L佐伯澄男、L能瀬伸一、L
　　岡村真里哉

３．２Ｒ親善スポーツ大会
　１１月１７日（日）8:55～ 西条市東予体育館
　　参加者１９名　２チーム出場予定
４．第２回青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員会
　１１月２３日（土）12:30 ～ 松山
　出席者：大竹崇夫青少年･GST･LCIF･ライオンズクエストﾄ
　委員
５．２Ｒリーダーシップ研修会
　１１月２３日（土）14:15 ～ 西条商工会館
　出席者：大上幸雄副幹事
６．２Ｒ第１回新会員オリエンテーション
　１１月２３日（土）14:15 ～ 西条商工会館
　出席者：受講者 L今村忍、L河端信人、L外山貴一、L高
　木泰斉
　引率者：白石誠一会員理事
７．第２回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　１１月２４日（日）7:00～ 商工会館周辺
８．2019-2020 年度ＹＣＥ春季、夏期派遣について（詳細は事務 
　局までお問合せ下さい）
派遣国派遣期間年齢条件締切
　タイ国           2020.3.26 ～ 4.4   16 歳～ 21 歳   11月25日
　コロラド         2020.7.18 ～ 8.7   15 歳～ 17 歳   11月25日
　台湾            2020.8. 5 ～ 8.25  16 歳～ 21 歳   12月20日
　カリフォルニア 2020.8.8 ～ 8.25   16 歳～ 21 歳    11月25日
９．事務局員実父の逝去に伴いクラブよりお香典を支出しました。
●委員会報告
青少年委員会　　えひめ学園交流会　2/8（日）
保健福祉委員会　献血・献眼登録奉仕　12/22
環境保全委員会　愛リバー・愛ロード清掃　11/24（日）
会員会則委員会　新会員推薦 2名
出席大会委員会　11月第 2例会 100％出席について
計画財務委員会　家族会お礼、11月夜間例会決算報告
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高橋尚毅さんを悼んで
　　　　 　　　MC 広報委員会　青野 泰介

「自分のお葬式やってみたかったん
よ～」
僕はこの文章を書いている今でも、
貴方がそう言っていたずらな笑顔
を浮かべながらカウンターの中で笑
っているシーンを待っています。

　僕があなたと出会ったのはあなたのお店「バー　
タイニーバブルス」のカウンター席。
8 年ほど前の事です。変な髪型の変なオッさん。
ウイスキーが大好きで、広島カープを愛し、登山が大
好きで、サザンオールスターズが大好きで、写真が好
きで、鳥を追っかけて、ボウリングにハマって、ランニ
ングしながら吸い殻拾って、健康的じゃなかったくせ
に突然健康になることに目覚めて。
　新しいものにも、古いものにも、綺麗なものにもそう
でないものにも何にでも興味を持ち、常にフラットだっ
たあなた。
　一緒に出ましたね、「NHK のど自慢」。ハガキを書
く時から一緒で、予選会でもずっと一緒で、先に合
格を発表された僕は、貴方の番号が呼ばれたときに
どれだけ嬉しかったことか。
素晴らしい思い出になりましたよね。
　貴方のダンスは、この世の物とは思えない異様な

輝きを放っていました。
ウイスキー愛が詰まった「麦の唄」忘れることはでき
ません。
ライオンズクラブに入会してから 2 年。
あなたの独特の感性と、ひたむきな気持ちと、まっす
ぐな心が少しずつ皆の間に浸透し始めた矢先。
　突然動かなくなったあなたに、ただ「ありがとうご
ざいました」という言葉しか思い浮かびませんでし
た。あのカウンターで過ごした時間の素晴らしさを貴
方を失った今、知ることができました。
その思い出と共に、貴方が好きだった『ハイランドパ
ーク』を飲みながらこれからのあなたのいない人生
を大切に歩んでいきます。
これまでも、これからも僕の中の『マスター』は貴方だ
けです。ありがとうございました。

第 47 回 2R 親善スポーツ大会開催される
スポーツ部会長　 塩 見  秀 晴　　　日時：令和元年 10 月 17 日（日）6:00 ～　場所：西条市東予体育館　　
　　　　　　　　　　　　　　        　

　首記の大会が今年は西条市東
予体育館で開催された。
競技はもちろんレクバレー。
熱心なクラブでは毎週練習してい
るところもありバレー熱は今治市、
四国中央市が高く丁度Ｖ字型。

　新居浜地区だけ低調なのは非常に残念なことで
す。８時 50 分からの開会式が終わった後、例年なら
ラジオ体操ですが今年は変わっていました。
太極拳とヨガとピラティスを加えたような運動を女性
インストラクター、「ピュレ香」さんがやってくれました。
夫がフランス人とかで「香ウゴ気フィトネス」というジ
ムらしいですが「レクバレーの準備にはあまりならん
よね」「上半身ばかりで」という声は正しいと思いまし
た。足のストレッチ中心でお願いします。
　今年はくらげの会の旅行とかさなり人数的にも苦
戦が予想されました。Ａ，Ｂ２チームは予選でそろっ
て負けて楽しく一緒に帰ろうといっていましたがいざ
試合が始まってみるとついがんばってしまう癖が出
てＡチームは一勝一敗でかろうじて決勝リーグに残
ることになりました。
　決勝リーグでは早速優勝した今治東と対戦し、い

いところなく完敗しました。一方、Ｂチームは日頃あま
りやっていないとはいえ初戦の川之江中央、２戦目の
今治Ａにも善戦し怪我も無く無事終了することがで
きました。
　夜、旬感で行われた懇親会では一日の反省と来
年の抱負を語ってもらいました。
高木さん：初めて参加しました。来年はがんばって
　　Ａチームにはいりたいです。
外山さん：Ｂチームでしたが来年は実力でＡにあが
　　りたいです。
河端さん：初めて参加して楽しかったです。来年も
　　がんばります。
古川都さん：来年も出たいです。（会長奥さん）
この発言には古川会長目を白黒。さて来年はどうな
るのか大変楽しみですね～是非お願いします。
参加者全員のコメントを掲載したいところですが割
愛します。
Ａチームとして大活躍した高橋尚毅さんを５５歳とい
う若さで突然失った心の痛みは大きくああ来年から
はいないんだな～　その喪失感は口では言い表せ
ません。
　さぞ高知龍馬マラソンに出たかったんだろうなと
思うと心が痛みます。　ご冥福をお祈りします。

参加者：塩見秀晴、鈴木雅志、高橋尚毅、能瀬伸
一、石川美砂子、今村忍、後達達也、古川貴章、古
川都、天野淳、河端信人、奥島啓一郎、外山貴一、
高木泰斉、藤縄州二、伊藤邦枝（伊藤直前会長奥
さん）、応援：福山宏、塩見かおり、山下邦俊

第２回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
日時：令和元年 11 月 24 日（日）7:00 ～　場所：商工会館周辺　　　　　　　　　　　　　　　　        　

　今回の清掃は商工会館前からユアーズ前交差
点までとリーガ前交差点までと 2 班に分かれて
行われました。
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ライオンズクラブとの交流会
会員会則委員会　佐 伯  澄 男　　　開催日：令和元年 11 月 8 日　開催地：広島市　　　　　　　　　　　
　　        　

　第５８回東洋東南アジアライオン
ズフォーラムが広島市で開催され我
がクラブの姉妹提携先である DC 
SANTA ANA ライオンズクラブから
１２名のメンバーが来日されました。
　このライオンズフォーラム開催に

合わせて２０１９年１１月８日（金）１９時から広島市内
の炉端焼き店來八（きはち）にて交流会を開催しまし
た。
　先方のクラブからは ERDITO 直前会長をはじめ５
名、我がクラブからは古川会長をはじめ９名出席し
大いに盛り上がりました。ERDITO 直前会長から感
謝の意が伝えられ又この素晴らしい姉妹関係が永く
続くようにと挨拶して頂きました。
　古川会長からは来日を心から歓迎しますという事
と設立４７周年おめでとうございますと英語で挨拶さ

れました。あらかじめ英文を用意するという古川会長
の几帳面さと真面目さを垣間見ることが出来ました。
　伊藤第一副会長からは来年の６０周年記念に是
非とも来訪して頂きたいというメッセージが送られま
した。
　他のメンバーも片言の日本語交じりの英語を駆使
してコミュニケーションを取りながら交流を深めまし

た。そして交流会中は広島名物の牡
蠣などを食し JAPANESE  SAKE（日
本酒）を酌み交わして次回の再会を
約束して盛会の内に終了しました。
　翌日は宮島を観光して回りました。
残念ながら大鳥居が修復中で観られ
ませんでしたが日本の神社仏閣に深く
興味を示していました。先方クラブの
メンバーにも楽しんでもらえたと思いま
す。
　交流会に参加されたメンバーの皆
様お疲れ様でした。そしてありがとうご
ざいました。

第 58 回オセアルフォーラムに参加して
第 1副会長　伊 藤  嘉 秀　　　開催日：令和元年 11 月 7 ～ 10 日　開催地：広島市グリーンアリーナ　　
　　　　　　　　　　　        　

　１１月８日、古川会長を筆頭に９
名で、広島市で開催された第５８回
東洋・東南アジア・ライオンズフォ
ーラムに参加してまいりました。
　朝８時に新居浜を出発し、私が
運転する車に乗り込み、しまなみ海

道を渡って広島へ向かいます。
途中、サービスエリアで休憩していると貸し切りバス
からライオンズクラブメンバーらしき方々が降りてきま
す。日本人もいれば、台湾の方、韓国の方とトイレの
中は国際色いっぱいでした。しまなみ海道からこの
様子だと、あとが楽しみになります。
　広島へ近づくにつれ、バスの台数が増えていき、
現れる外国人も多国籍になってきます。
様々な言語が飛び交う中で、福山会計さんが、「こ
れ美味そうやで！」と言って、全員分の鳥の照り焼き
を奢ってくれました。さすが福山さんお勧めやっぱり
美味い！外のテーブルでむしゃむしゃかぶりつく４人、
下品な食べ方を尻目に通り過ぎる多国籍の人々。
「気にせんでええ、あいつらも本心はかぶりつきたい
はずよ。」とＦ会計さん。
　楽しい旅が始まりました。会場となった広島グリー

ンアリーナに到着すると、まずはバザー会場でビー
ルを１杯。「美味い！」少しの量を腹に入れて、今回絶
対に見たかった開会式へ。
　アリーナに作られた大きなステージに向かって、最
後方の入り口からレッドカーペットが敷かれ、ジャン
グ・ユル・チョイ国際会長をはじめ、各国の国際理
事・ガバナーが紹介されてレッドカーペットをステー
ジに向いて歩いてきます。
　客席で見ているメンバーは、自国のガバナーたち
が入ってくると、手や旗を振って大きな声援をしま
す。最も元気のよかったのは台湾でしょうか。
各国のお国柄がよくわかります。
　ステージ上にアジアの役員が揃うと国際会長の

あいさつ「人類史上初めて原子力爆弾が使用さ
れ、多くの犠牲者だした広島を会場にして、今回の
テーマはピースです。皆、世界平和に向けて頑張ろ
う。」と話されていました・・・・・。
　夜は、新居浜ライオンズクラブナイトで、盟友であ
るフィリピンのサンタアナライオンズクラブの皆さんと
夕食を共にし、来年は６０周年記念式典が行われま
すので、是非、新居浜へお越し下さい。とご案内さ
せていただきました。

　翌日、新居浜へ向かおうとナビの言う通りに走っ
ていましたが、広島市内で迷子に。
どうせならと原爆ドームへ行って、平和のありがたさ
を噛み締めて参りました。古川会長をはじめ、参加さ
れた皆さんお疲れさまでした。
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あいさつ「人類史上初めて原子力爆弾が使用さ
れ、多くの犠牲者だした広島を会場にして、今回の
テーマはピースです。皆、世界平和に向けて頑張ろ
う。」と話されていました・・・・・。
　夜は、新居浜ライオンズクラブナイトで、盟友であ
るフィリピンのサンタアナライオンズクラブの皆さんと
夕食を共にし、来年は６０周年記念式典が行われま
すので、是非、新居浜へお越し下さい。とご案内さ
せていただきました。

　翌日、新居浜へ向かおうとナビの言う通りに走っ
ていましたが、広島市内で迷子に。
どうせならと原爆ドームへ行って、平和のありがたさ
を噛み締めて参りました。古川会長をはじめ、参加さ
れた皆さんお疲れさまでした。
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高橋尚毅さんを悼んで
　　　　 　　　MC 広報委員会　青野 泰介

「自分のお葬式やってみたかったん
よ～」
僕はこの文章を書いている今でも、
貴方がそう言っていたずらな笑顔
を浮かべながらカウンターの中で笑
っているシーンを待っています。

　僕があなたと出会ったのはあなたのお店「バー　
タイニーバブルス」のカウンター席。
8 年ほど前の事です。変な髪型の変なオッさん。
ウイスキーが大好きで、広島カープを愛し、登山が大
好きで、サザンオールスターズが大好きで、写真が好
きで、鳥を追っかけて、ボウリングにハマって、ランニ
ングしながら吸い殻拾って、健康的じゃなかったくせ
に突然健康になることに目覚めて。
　新しいものにも、古いものにも、綺麗なものにもそう
でないものにも何にでも興味を持ち、常にフラットだっ
たあなた。
　一緒に出ましたね、「NHK のど自慢」。ハガキを書
く時から一緒で、予選会でもずっと一緒で、先に合
格を発表された僕は、貴方の番号が呼ばれたときに
どれだけ嬉しかったことか。
素晴らしい思い出になりましたよね。
　貴方のダンスは、この世の物とは思えない異様な

輝きを放っていました。
ウイスキー愛が詰まった「麦の唄」忘れることはでき
ません。
ライオンズクラブに入会してから 2 年。
あなたの独特の感性と、ひたむきな気持ちと、まっす
ぐな心が少しずつ皆の間に浸透し始めた矢先。
　突然動かなくなったあなたに、ただ「ありがとうご
ざいました」という言葉しか思い浮かびませんでし
た。あのカウンターで過ごした時間の素晴らしさを貴
方を失った今、知ることができました。
その思い出と共に、貴方が好きだった『ハイランドパ
ーク』を飲みながらこれからのあなたのいない人生
を大切に歩んでいきます。
これまでも、これからも僕の中の『マスター』は貴方だ
けです。ありがとうございました。

第 47 回 2R 親善スポーツ大会開催される
スポーツ部会長　 塩 見  秀 晴　　　日時：令和元年 10 月 17 日（日）6:00 ～　場所：西条市東予体育館　　
　　　　　　　　　　　　　　        　

　首記の大会が今年は西条市東
予体育館で開催された。
競技はもちろんレクバレー。
熱心なクラブでは毎週練習してい
るところもありバレー熱は今治市、
四国中央市が高く丁度Ｖ字型。

　新居浜地区だけ低調なのは非常に残念なことで
す。８時 50 分からの開会式が終わった後、例年なら
ラジオ体操ですが今年は変わっていました。
太極拳とヨガとピラティスを加えたような運動を女性
インストラクター、「ピュレ香」さんがやってくれました。
夫がフランス人とかで「香ウゴ気フィトネス」というジ
ムらしいですが「レクバレーの準備にはあまりならん
よね」「上半身ばかりで」という声は正しいと思いまし
た。足のストレッチ中心でお願いします。
　今年はくらげの会の旅行とかさなり人数的にも苦
戦が予想されました。Ａ，Ｂ２チームは予選でそろっ
て負けて楽しく一緒に帰ろうといっていましたがいざ
試合が始まってみるとついがんばってしまう癖が出
てＡチームは一勝一敗でかろうじて決勝リーグに残
ることになりました。
　決勝リーグでは早速優勝した今治東と対戦し、い

いところなく完敗しました。一方、Ｂチームは日頃あま
りやっていないとはいえ初戦の川之江中央、２戦目の
今治Ａにも善戦し怪我も無く無事終了することがで
きました。
　夜、旬感で行われた懇親会では一日の反省と来
年の抱負を語ってもらいました。
高木さん：初めて参加しました。来年はがんばって
　　Ａチームにはいりたいです。
外山さん：Ｂチームでしたが来年は実力でＡにあが
　　りたいです。
河端さん：初めて参加して楽しかったです。来年も
　　がんばります。
古川都さん：来年も出たいです。（会長奥さん）
この発言には古川会長目を白黒。さて来年はどうな
るのか大変楽しみですね～是非お願いします。
参加者全員のコメントを掲載したいところですが割
愛します。
Ａチームとして大活躍した高橋尚毅さんを５５歳とい
う若さで突然失った心の痛みは大きくああ来年から
はいないんだな～　その喪失感は口では言い表せ
ません。
　さぞ高知龍馬マラソンに出たかったんだろうなと
思うと心が痛みます。　ご冥福をお祈りします。

参加者：塩見秀晴、鈴木雅志、高橋尚毅、能瀬伸
一、石川美砂子、今村忍、後達達也、古川貴章、古
川都、天野淳、河端信人、奥島啓一郎、外山貴一、
高木泰斉、藤縄州二、伊藤邦枝（伊藤直前会長奥
さん）、応援：福山宏、塩見かおり、山下邦俊

第２回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
日時：令和元年 11 月 24 日（日）7:00 ～　場所：商工会館周辺　　　　　　　　　　　　　　　　        　

　今回の清掃は商工会館前からユアーズ前交差
点までとリーガ前交差点までと 2 班に分かれて
行われました。
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リーダーシップ研修会に参加して
副幹事　大 上  幸 雄　　　日時：令和元年 11 月 23 日（土）　場所：西条商工会館　　　　　　　　　　　
　　        　

■開会ゴング　
■ライオンズの
　　誓い唱和　橋田信一郎ライ

オン

■会長挨拶
　古川貴章会長

■伝達式
　キャンペーン100アワードピン受賞  　岡田賢治、田村征夫
　メルビン･ジョーンズ・フェローピン受賞　田村征夫

■審議事項
１．２Ｒ親善スポーツ大会登録料について
　4,4000 円（19 名登録）
２．２Ｒリーダーシップ研修会、新会員オリエンテーション登録料に
　ついて　 12,000 円　2,000 円×6名
３．平和ポスター決算報告について
４．英語スピーチコンテスト決算報告について
５．１０月家族会決算報告について
６．１１月第２夜間例会予算（案）について
７．第２回愛リバー・愛ロード予算（案）について

８．第２回献血･献眼予算（案）について　12月22日（日）イオン
９．委員会開催の変更について
計画財務委員会
　１月７日（火）18:30 事務局 → 18:30　新年会場所未定
青少年委員会
　１月１日（水）事務局 → ８日（水）例会終了後　ユアーズ
ＭＣ広報委員会
　１月２日（木） → ６日（月）19:00 ～ （理事委員長会終了後）
■幹事報告
１．新会員について　2名の推薦
２．２回リジョン会議．リジョン特別会議
　１０月２８日（月）19:00 ～ 西条図書館　
　出席者
　　大竹崇夫青少年･ＧＳＴ･ＬＣＩＦ･ライオンズクエスト委員
　３．第５８回 OSEAL フォーラム広島大会･SANTAANA LC
　との交流会１１月８日（金）～９日（土）
　　参加者：L古川貴章、L伊藤龍一、L伊藤嘉秀、L天野
　　淳、L福山　宏、L岡田賢治、L佐伯澄男、L能瀬伸一、L
　岡村真里哉
４．２Ｒ親善スポーツ大会
　１１月１７日（日）8:55～ 西条市東予体育館
　　参加者１９名　２チーム出場予定
５．第２回青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員会
　１１月２３日（土）12:30 ～ 松山
　出席者
　　大竹崇夫青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
６．２Ｒリーダーシップ研修会
　１１月２３日（土）14:15 ～ 西条商工会館
　出席者：大上幸雄副幹事
７．２Ｒ第１回新会員オリエンテーション
　１１月２３日（土）14:15 ～ 西条商工会館

　　出席者：受講者　L今村忍、L河端信人、L外山貴一、
　　L高木泰斉
　　引率者：  白石誠一会員会則理事
８．第２回愛リバー・愛ロード
　１１月２４日（日）7:00～ 商工会館周辺
９．2019-2020 年度ＹＣＥ春季、夏期派遣について（詳細は事務
　局までお問合せ下さい）
　派遣国     派遣期間    年齢条件      締　切　　 
　タイ国 　2020.3.26 ～ 4.4    16 歳～ 21 歳    11月25日
　コロラド　2020.7.18 ～ 8.7    15 歳～ 17 歳    11月25日　 
　台　湾　2020.8. 5 ～ 8.25    16 歳～ 21 歳    12月20日　
　カリフォルニア 2020.8.8 ～ 8.25 16 歳～ 21 歳 11 月 25 日　
10．事務局員実父の逝去に伴いクラブよりお香典を支出しました。
■委員会報告
会員会則委員会　新会員 2名の推薦について
保健福祉委員会　献血・献眼登録奉仕について　12/22
環境保全委員会　愛リバー・愛ロード清掃について11/24
青少年委員会　　えひめ学園交流会について　2/8
出席大会委員会　11月第 2例会 100％例会出席について
計画財務委員会　家族会決算報告・11月第 2 例会予算案・
　　　　　　　　年末商戦について
■その他
　スポーツ部会
　　11/172R 親善スポーツ大会
　　　参加について
■出席報告
　会員数５８名、出席５３名、
　　欠席５名、出席率 91.4％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　￥104,000　
■閉会ゴング　　　　　　　

新会員オリエンテーション研修会に参加して
環境保全委員会　高 木  泰 斉　　　場所：令和元年 11 月 23 日（土）　場所：西条商工会館　　　　　　　
　　　　　　        　

　11 月 23日（土）は、新会員オリ
エンテーションの日でした。
当日、私は外山さんの車に同乗させ
ていただき、西条商工会議所へ向
かいました。現地に着いたら、ライオ
ンズクラブの新会員、引率者の方々

が沢山いらっしゃいました。
　今回の研修の講師は、前地区ガバナーで地区名
誉顧問会議長である関野邦夫さんでした。
新会員オリエンテーションなので、厳粛な雰囲気で
行われるものと思っておりましたが、関野さんのお話

は、とても楽しいものでしたし、ライオンズクラブの精
神は、We serve！であり、その精神を忘れず、今後
も活動も仕事も頑張ってほしいという内容が印象的
でした。
　初心を忘れず、今後のライオンズの活動や仕事に
邁進して行こうと思いました。迷ったときは、初心に
帰ることが大事なのだと肝に銘じておこうと思いま
す。
今回引率者で参加していただいた白石誠一さん、
新会員で一緒に参加した河端信人さん、外山貴一
さん、お疲れ様でございました。有難うございました。

　１１月２３日に西条商工会館にて
開催されましたリーダーシップ研修
会に参加して参りました。
　前日まで仕事の関係で大阪に出
張しており、
帰宅したのが夜中の２時であまり寝

てなかったので正直、研修会で起きている自信が全
くなかったのですが、新居浜ライオンズクラブの座席
あるあるで、一番前の座席で、発表も一番先に当て
られる環境でしたので緊張感を持って研修会に臨
むことができました。
さて研修会ですが、前３３６Ａ―地区２Ｒ－ＲＣ波多

野修司ライオンに講師をしていただき、ご自分の体験
談を交えながら、また自分がライオンズクラブの中で
どういう役割を担っていけばよいのか、将来どうした
いのかを考えさせられるいい機会になりました。
　また研修会の最後にはＩＴ推進チームの井出幸彦
ライオンより、ライオンズクラブの新しいモバイルアプリ
のマイライオンのご紹介があり、そちらの活用も呼び
かけられておりました。
　短い時間ではありましたが、実りある研修会になり
ました。この経験を今後のライオンズクラブ活動に役
立てていきたいと思います。
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第1420回 11 月第二例会
夜間例会

11月 27日（水）18:00～ ユアーズ

■開会ゴング　
■ライオンズの
　　誓い唱和　橋田信一郎ライ

オン

■会長挨拶
　古川貴章会長

■伝達式
　キャンペーン100アワードピン受賞  　岡田賢治、田村征夫
　メルビン･ジョーンズ・フェローピン受賞　田村征夫

■審議事項
１．２Ｒ親善スポーツ大会登録料について
　4,4000 円（19 名登録）
２．２Ｒリーダーシップ研修会、新会員オリエンテーション登録料に
　ついて　 12,000 円　2,000 円×6名
３．平和ポスター決算報告について
４．英語スピーチコンテスト決算報告について
５．１０月家族会決算報告について
６．１１月第２夜間例会予算（案）について
７．第２回愛リバー・愛ロード予算（案）について

■開会ゴング
■黙祷　故高橋尚毅ライ

オン　

■会長挨拶　古川貴章会長
■伝達式
　2018～ 2019クラブ優秀賞受賞　　
　　伊藤龍一直前会長
■入会式
　（株）続木鉄工所　続木 剛さん
■審議事項
　なし
■幹事報告
・報告事項
１．２Ｒ親善スポーツ大会
　１１月１７日（日）8:55～ 西条市東予体育館
　結果：Ａチーム決勝トーナメント進出　Ｂチーム予選敗退
　参加者：Ｌ塩見秀晴、Ｌ鈴木雅志、Ｌ高橋尚毅、Ｌ能瀬伸一、
　Ｌ今村忍、Ｌ後藤達也、Ｌ古川貴章、Ｌ天野　淳、Ｌ河端信人、
　Ｌ奥嶋啓一郎、Ｌ外山貴一、Ｌ高木泰斉、Ｌ藤縄洲二、Ｌ福山
　宏、Ｌ山下邦俊、石川美砂子（Ｌ石川稔奥様）、伊藤邦枝（Ｌ
　伊藤龍一奥様）古川　都（Ｌ古川貴章奥様）、塩見かおり（Ｌ
　塩見秀晴奥様）　１９名
２．第２回青少年･GST･LCIF･ライオンズ・クエスト委員会
　１１月２３日（土）12:30 ～ 松山
　出席者：大竹崇夫青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト
　委員
３．２Ｒリーダーシップ研修会
　１１月２３日（土）14:15 ～ 西条商工会館

　出席者：大上幸雄副幹事
４．２Ｒ第１回新会員オリエンテーション
　１１月２３日（土）14:15 ～ 西条商工会館
　出席者：受講者　Ｌ河端信人、Ｌ外山貴一、Ｌ高木泰斉
　引率者：  白石誠一会員理事
５．第２回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　１１月２４日（日）7:00～ 商工会館周辺
　参加者：Ｌ古川貴章、Ｌ伊藤龍一、Ｌ天野　淳、Ｌ福山　宏、
　Ｌ徳村　明、Ｌ橋田信一朗、Ｌ山下邦俊、Ｌ白石誠一、Ｌ後藤
　達也、Ｌ金田智行、Ｌ河端信人、Ｌ小野周平、Ｌ近藤充徳、Ｌ田
　村征夫、Ｌ塩見秀晴、Ｌ外山貴一、Ｌ藤縄洲二、Ｌ土岐敏勝、
　Ｌ高木泰斉、Ｌ村上順一郎　２０名
６．第２回新居浜市国際交流協会理事会
　１１月２５日（月）19:00 ～ 文化センター別館
　出席者：伊藤龍一直前会長
■委員会報告
■その他
　伊藤嘉秀第一副会長　子ども食道寄付御礼
■出席報告
　会員数５８名、出席５４名、欠席４名、出席率 93.1％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥93,000
■懇親会

８．第２回献血･献眼予算（案）について　12月22日（日）イオン
９．委員会開催の変更について
計画財務委員会
　１月７日（火）18:30 事務局 → 18:30　新年会場所未定
青少年委員会
　１月１日（水）事務局 → ８日（水）例会終了後　ユアーズ
ＭＣ広報委員会
　１月２日（木） → ６日（月）19:00 ～ （理事委員長会終了後）
■幹事報告
１．新会員について　2名の推薦
２．２回リジョン会議．リジョン特別会議
　１０月２８日（月）19:00 ～ 西条図書館　
　出席者
　　大竹崇夫青少年･ＧＳＴ･ＬＣＩＦ･ライオンズクエスト委員
　３．第５８回 OSEAL フォーラム広島大会･SANTAANA LC
　との交流会１１月８日（金）～９日（土）
　　参加者：L古川貴章、L伊藤龍一、L伊藤嘉秀、L天野
　　淳、L福山　宏、L岡田賢治、L佐伯澄男、L能瀬伸一、L
　岡村真里哉
４．２Ｒ親善スポーツ大会
　１１月１７日（日）8:55～ 西条市東予体育館
　　参加者１９名　２チーム出場予定
５．第２回青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員会
　１１月２３日（土）12:30 ～ 松山
　出席者
　　大竹崇夫青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
６．２Ｒリーダーシップ研修会
　１１月２３日（土）14:15 ～ 西条商工会館
　出席者：大上幸雄副幹事
７．２Ｒ第１回新会員オリエンテーション
　１１月２３日（土）14:15 ～ 西条商工会館

　　出席者：受講者　L今村忍、L河端信人、L外山貴一、
　　L高木泰斉
　　引率者：  白石誠一会員会則理事
８．第２回愛リバー・愛ロード
　１１月２４日（日）7:00～ 商工会館周辺
９．2019-2020 年度ＹＣＥ春季、夏期派遣について（詳細は事務
　局までお問合せ下さい）
　派遣国     派遣期間    年齢条件      締　切　　 
　タイ国 　2020.3.26 ～ 4.4    16 歳～ 21 歳    11月25日
　コロラド　2020.7.18 ～ 8.7    15 歳～ 17 歳    11月25日　 
　台　湾　2020.8. 5 ～ 8.25    16 歳～ 21 歳    12月20日　
　カリフォルニア 2020.8.8 ～ 8.25 16 歳～ 21 歳 11 月 25 日　
10．事務局員実父の逝去に伴いクラブよりお香典を支出しました。
■委員会報告
会員会則委員会　新会員 2名の推薦について
保健福祉委員会　献血・献眼登録奉仕について　12/22
環境保全委員会　愛リバー・愛ロード清掃について11/24
青少年委員会　　えひめ学園交流会について　2/8
出席大会委員会　11月第 2例会 100％例会出席について
計画財務委員会　家族会決算報告・11月第 2 例会予算案・
　　　　　　　　年末商戦について
■その他
　スポーツ部会
　　11/172R 親善スポーツ大会
　　　参加について
■出席報告
　会員数５８名、出席５３名、
　　欠席５名、出席率 91.4％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　￥104,000　
■閉会ゴング　　　　　　　



2 . 9 .

新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
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２Ｒ－１Ｚ アクティビティ報告書 (11月分 )

５８
２０
２９
４８
１５５

30
135
96
22
162

554,749
50,000
88,500
2,180

695,429

92.3
77.5
78.0
82.2
82.5

96.6
87.5
90.1
89.5
90.9

名 ％ ％ Ｈ 円

BIRTHDAY &  MARRIAGE

12月 誕生日おめでとうございます
  天野　淳、岡田浩二、藤縄洲二
12月 結婚記念日おめでとうございます
  加藤久博、白石誠一、続木　剛 

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き
第２回地区ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会
　１２月１４日（土）12:15 ～　レイグラッツェふじ

11月 10日 ( 日 )　新居浜CC

古 川 貴 章

神 野 雄 太

岡 田 賢 治

白 石 誠 一

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
優　勝

GOLF

４５
４４
４３
５２

４１
４６
５０
６０

２４.０
２３.０
２４.９
３０.０

８６
９０
９３
１１２

６２.０
６７.０
６８.１
８２.０

行  事  予  定
・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会　 　１２月　９日（月）18:30 ～　商工会館 3F
１２月第 1例会　　 １２月１１日（水）12:15 ～　ユアーズ
１２月第２例会　　 １２月２５日（水）12:15 ～　ユアーズ
・委員会
環境保全委員会　　１２月　２日（月）18:30 ～　事務局
計画財務委員会　　１２月　３日（火）18:00 ～　事務局
青少年委員会　　　１２月　４日（水）18:30 ～　事務局
MC広報委員会　　１２月　５日（水）18:30 ～　事務局
保健福祉委員会　　１２月１２日（木）18:30 ～　事務局
会員会則委員会　　１２月２３日（月）18:30 ～　事務局
出席大会委員会     １２月２６日（木）18:30 ～　事務局
60 周年準備委員会  １２月　９日（月）19:00 ～　事務局
・クラブ・その他行事予定
第 2回献血・献眼登録奉仕活動
　１２月２２日（日） 10:00 ～　イオンモール新居浜駐車場
年末の交通安全県民運動
　１２月２０日（金）10:30 ～　平形橋歩道上
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　１２月　１日（日）10:04 ～ 新居浜ＣＣ
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　１２月１７日（火）18:30 ～ 吾秀
くらげの会　　　　１月開催予定   
スポーツ部会　　　１２月１３・２７日（金）19:30 ～ 川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　随時活動中　

11 月理事・委員長会
11月 11日（月）18:30～ 商工会館3F
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謹
み
て
故
高
橋
尚
毅
さ
ん
の
御
霊
に
お
別
れ
の
言
葉
を
申
し
上
げ
ま
す
。

生
者
必
滅
、
会
者
定
離
と
は
い
え
永
遠
の
眠
り
に
つ
か
れ
た
御
霊
の
前
に
、
今
あ
な
た
と

奉
仕
活
動
を
共
に
お
こ
な
い
ま
し
た
、
新
居
浜
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ
の
会
員
が
最
後
の

ご
挨
拶
に
と
集
ま
っ
て
お
り
ま
す
。

　

今
や
我
々
は
こ
の
悲
し
む
べ
き
現
実
の
前
に
ひ
と
し
く
首
を
垂
た
れ
、
故
高
橋
尚
毅

さ
ん
の
面
影
を
追
う
よ
り
他
に
な
す
す
べ
は
な
い
の
で
あ
り
ま
す
。

人
間
の
命
は
わ
か
ら
な
い
。誠
に
露
の
い
の
ち
と
申
し
ま
す
が
人
生
の
は
か
な
さ
を
こ
れ

程
思
い
知
ら
さ
れ
た
事
は
あ
り
ま
せ
ん
。

　

あ
な
た
は
平
成
二
十
九
年
七
月
に
新
居
浜
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ
に
入
会
さ
れ
、
そ
の

明
る
さ
や
、
旺
盛
な
探
究
心
、
趣
味
の
広
さ
も
持
ち
合
わ
せ
、
入
会
当
初
か
ら
ク
ラ
ブ

で
も
、
話
題
の
中
心
的
存
在
と
な
り
、メ
ン
バ
ー
の
親
睦
、
友
愛
に
大
き
く
貢
献
し
て
頂

き
ま
し
た
。 

奉
仕
活
動
に
お
か
れ
て
も
、率
先
垂
範
行
動
を
さ
れ
て
い
ま
し
た
。メ
ン
バ

ー
だ
れ
も
が
思
う
と
こ
ろ
で
あ
り
ま
す
。

つい
先
日
、十
一
月
一
七
日
に
行
わ
れ
ま
し
た
。２
Ｒ
親
善
ス
ポ
ー
ツ
大
会
レ
グ
バ
レ
ー
に
お

か
れ
ま
し
て
も
、
声
を
出
し
ム
ー
ド
を
作
り
チ
ー
ム
を
一
丸
と
し
、
楽
し
く
試
合
出
来

た
こ
と
が
今
も
は
っ
き
り
と
思
い
出
さ
れ
ま
す
。

あ
な
た
の
、
何
事
に
も
真
直
ぐ
、
真
剣
な
向
き
合
い
方
に
会
員
一
同
、
尊
敬
の
念
に
堪
え

な
い
も
の
で
あ
り
ま
す
。

　

突
然
の
訃
報
に
接
し
我
々
会
員
は
驚
天
動
地
言
葉
も
あ
り
ま
せ
ん
。

入
会
二
年
余
り
で
し
た
が
我
が
ク
ラ
ブ
の
発
展
、
親
睦
に
尽
く
さ
れ
会
員
全
員
敬
愛

申
し
上
げ
て
お
り
ま
し
た
。今
あ
な
た
を
失
う
こ
と
は
新
居
浜
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ
に

取
り
ま
し
て
も
、誠
に
悲
し
く
残
念
に
存
じ
ま
す
。

　

い
ま
や
幽
明
境
を
異
に
し
て
あ
な
た
の
温
顔
に
再
び
ま
み
え
る
こ
と
は
出
来
ま
せ

ん
。ま
こ
と
に
痛
恨
の
極
み
で
あ
り
ま
す
。

私
共
も
、更
に
一
致
協
力
し
奉
仕
活
動
致
し
て
参
る
所
存
で
あ
り
ま
す
。

ど
う
か
安
ら
か
に
お
眠
り
下
さ
い
。

こ
こ
に
謹
ん
で
哀
悼
の
意
を
表
し
て
お
別
れ
申
し
上
げ
ま
す
。  

さ
よ
う
な
ら

　
　
　

令
和
元
年
十
一
月
二
七
日　

　
　
　
　
　
　
　
　

新
居
浜
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ　

会
長　

古　

川　

貴　

章

故高橋尚毅ライオンを偲んで
　　　　　　　　会員会則委員会　佐伯 澄男

　尚毅さんと私が初めて出会った
のは今から１３年ほど前だったでし
ょうか。以前のお仕事で JR 新居浜
駅前の「ビジネスホテルにいはま」
が駅前区画整理に伴いホテル業か
ら賃貸業に転換される時でした。

建物の設計企画から携わらせて頂き完成後は 1 階
に弊社が入居をしてマンション管理をお任せ頂いて
います。
　落成の際に尚毅さんご夫婦、ご両親と共に会食を
させて頂いたことが昨日のことのように思い出されま

す。そして２０１７年７月、私がクラブの会長の時に入
会をして頂きました。お仕事が夜ということもあり時
間調整が難しいにも関わらず可能な限り積極的に
ご参加頂きました。
　お店に伺うと尚毅さんから「澄男さん何にします
か？」「マスターのお任せを」いつも決まったやり取り
をしていました。
　これまで毎日のようにマンション駐車場で当たり前
のようにお会いし当たり前のように言葉を交わしてい
ましたが、それも、もう叶わないと思うと大変残念でな
りません。
　在りし日のお姿を偲び心からご冥福をお祈りいた
します。

故 Ｌ 武 市  欣 也
平成 31 年 1 月　永眠

●会長挨拶　古川貴章会長
●審議事項
１．新会員について　2名推薦
２．２Ｒ親善スポーツ大会登録料について
　44,000 円（19 名登録）
３．２Ｒリーダーシップ研修会、新会員オリエンテーション登録料に
　ついて 　12,000 円　2,000 円×6名
４．平和ポスター決算報告について
５．英語スピーチコンテスト決算報告について
６．１０月家族会決算報告について
７．１１月第２夜間例会予算（案）について
８．第２回愛リバー・愛ロード予算（案）について
９．第２回献血･献眼予算（案）について　12月22日（日）
10．委員会開催の変更について
計画財務委員会
　１月７日（火）18:30 事務局 → 18:30 新年会場所未定
青少年委員会
　１月１日（水）18:00 事務局 → ８日（水）例会終了後 ユアーズ
ＭＣ広報委員会
　１月２日（木）→６日（月）19:00 ～ （理事委員長会終了後）
●幹事報告
１．リジョン特別会議　１０月２８日（月）19:00 ～ 西条図書館　
　出席者：大竹崇夫青少年･ＧＳＴ･ＬＣＩＦ･ライオンズクエスト
　委員
　２．第５８回 OSEAL フォーラム広島大会･SANTAANA LC
　との交流会１１月８日（金）～９日（土）
　　参加者：L古川貴章、L伊藤龍一、L伊藤嘉秀、L天野
　　淳、L福山　宏、L岡田賢治、L佐伯澄男、L能瀬伸一、L
　　岡村真里哉

３．２Ｒ親善スポーツ大会
　１１月１７日（日）8:55～ 西条市東予体育館
　　参加者１９名　２チーム出場予定
４．第２回青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員会
　１１月２３日（土）12:30 ～ 松山
　出席者：大竹崇夫青少年･GST･LCIF･ライオンズクエストﾄ
　委員
５．２Ｒリーダーシップ研修会
　１１月２３日（土）14:15 ～ 西条商工会館
　出席者：大上幸雄副幹事
６．２Ｒ第１回新会員オリエンテーション
　１１月２３日（土）14:15 ～ 西条商工会館
　出席者：受講者 L今村忍、L河端信人、L外山貴一、L高
　木泰斉
　引率者：白石誠一会員理事
７．第２回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　１１月２４日（日）7:00～ 商工会館周辺
８．2019-2020 年度ＹＣＥ春季、夏期派遣について（詳細は事務 
　局までお問合せ下さい）
派遣国派遣期間年齢条件締切
　タイ国           2020.3.26 ～ 4.4   16 歳～ 21 歳   11月25日
　コロラド         2020.7.18 ～ 8.7   15 歳～ 17 歳   11月25日
　台湾            2020.8. 5 ～ 8.25  16 歳～ 21 歳   12月20日
　カリフォルニア 2020.8.8 ～ 8.25   16 歳～ 21 歳    11月25日
９．事務局員実父の逝去に伴いクラブよりお香典を支出しました。
●委員会報告
青少年委員会　　えひめ学園交流会　2/8（日）
保健福祉委員会　献血・献眼登録奉仕　12/22
環境保全委員会　愛リバー・愛ロード清掃　11/24（日）
会員会則委員会　新会員推薦 2名
出席大会委員会　11月第 2例会 100％出席について
計画財務委員会　家族会お礼、11月夜間例会決算報告
　　　　　　　　　　　　　　　　



●●● 11月第二例会 ●●●

編集後記

●●● 11月第一例会 ●●●
古川　貴章　オセアルフォーラム広島に行ってきました。参加の
　　　　　　皆様お疲れ様でした。
福山　　宏　OSEAL フォーラム広島大変楽しかったです。食べ過
　　　　　　ぎでお腹の調子が悪いです。
岡田　賢治　ライオンズ月例ゴルフコンペで久しぶりに優勝させ
　　　　　　ていただきました。これも同伴者の古川会長、高木
　　　　　　さん達のおかげです。有難うございました。
大上　幸雄　父の葬儀の折にはご過分なるお心遣いをいただきま
　　　　　　して誠に有難うございました。
能瀬　伸一　先日の家族会沢山のご参加有難うございました。　
　　　　　　また年末に向けて年末商戦が始まります。皆さんの
　　　　　　ご協力を宜しくお願いします。
後藤　達也　オセアルフォーラム広島遠征の皆様お疲れ様でした。
岡村真里哉　いつも出席できず申し訳ありません。寒暖差も少し
　　　　　　ずつ出てきました。体調を崩さないようどうぞご自
　　　　　　愛下さい。
佐伯　澄男　オセアルフォーラムお疲れ様でした。
白石　誠一　鈴木さん飲み過ぎに注意しましょう。
伊藤　龍一　オセアルフォーラム広島大会へ参加してきました。
　　　　　　夜からの出席でしたがダバオのメンバーと久しぶり
　　　　　　に再会して楽しい懇親会となりました。二次会は岡
　　　　　　田さん佐伯さん岡村さんの 4 名でライオンズ談義を
　　　　　　熱く語らいました。参加した皆様お疲れ様でした。
永易　明洋　塩見スポーツ部会長と皆様の健闘をお祈りします。
加藤　久博　皆様お身体ご自愛下さい。
徳村　　明　寒暖差の激しくまだ大災の跡もまだまだ復旧の見込
　　　　　　みが立っていません。健康で過ごせることに幸せを
　　　　　　感じ身体を大事に過ごしましょう。
有富　正治　11 月 27 日 100％例会出席を宜しくお願いします。
真鍋　憲夫　めっきり秋らしくなりました。今年もあと一ヶ月と
　　　　　　少し、元気で頑張りましょう。
松浦　一雄　朝夕寒いくらいの季節になりましたが、風邪をひか
　　　　　　ないように注意しましょう。今日の天気も右肩下が
　　　　　　りで明日の雨の後寒くなるそうです。
石川　　稔　去る 11 月 10 日からあかがねミュージアムに東田太
　　　　　　鼓台が展示されています。是非ともご鑑賞下さい。
高橋　尚毅　スポーツの秋です。55 才にして初のフルマラソン（り
　　　　　　ょうまマラソン）挑戦を決意し完走に向けて練習し
　　　　　　ています。ヨタヨタ走ってますので見かけましたら
　　　　　　好意的にスルーして下さい（笑）
奥嶋啓一郎　インフルエンザがいつもより早く流行しています。
　　　　　　私もこの間予防接種しました。皆さんも是非！
神野　雄太　週末の寒気が気になります。
田村　征夫　災害の多い年だったですね！
檜垣　孝志　社員がインフルエンザ A 型とＢ型に夫々かかりまし
　　　　　　た。今年は早い時期から流行っていますネ。皆さん！
　　　　　　気をつけましょう。
小野　周平　先日の家族会で二等の電子レンジを頂きました。少
　　　　　　々不安になったので金比羅さんにお参りに行きまし
　　　　　　た。計画財務委員会の皆様楽しい家族会を有難うご
　　　　　　ざいました。
塩見　秀晴　11/17親善スポーツ大会参加応援宜しくお願いします。
鈴木　雅志　11/17 に開催される 2R 親善スポーツ大会ワンチーム
　　　　　　で選手に皆さん頑張りましょう。
藤縄　洲二　11 月 24 日愛リバー・愛ロード清掃奉仕宜しくお願い
　　　　　　します。
青野　泰介　ゴルフ部活に参加しました。ちゃんと練習しなけれ
　　　　　　ば上手くなりませんね。

・・・朝夕寒くなりました皆様お身体ご自愛下さい・・・
中田君江／大竹崇夫／村上順一郎／土岐敏勝／真木泰彦／近藤盛
文／高橋在錫／山下邦俊／三井邦弘／岡田浩二／河端信人／伊藤
久門／高木泰斉／村上博昭／新田久司／大石隆憲／橋田信一郎／
金田智行
宇野　博文　秋の花粉症が終わりました。さあ庭の草取りを頑張
るぞ！

E-mail.   niihama@204-lc.club URL.   http://www.204-lc.club

■事 務 局 　〒792-0025　新居浜市一宮町2丁目4番8号　新居浜商工会館2F　TEL(0897)34-9400
■例 会 場 　〒792-0021　新居浜市泉宮町5番8号　　　   ユアーズ　　　　　　  TEL(0897)33-3535
■例会日時　 毎月　第2・4水曜日　 12:15 ～ 13:30

ライオンズクラブ国際協会 336-A地区 2R-1Z　 新居浜ライオンズクラブ  新居浜ライオンズクラブ 会報
毎月第1例会（第2水曜日）発行

会長  古川 貴章　幹事  天野　 淳　会計  福山　 宏
発行責任者  MC広報委員長  奥嶋 啓一郎

ドネーショントピックス

No.659　vol.59-6　2019

2. 高橋尚毅ライ
オンのご逝去を悼んで

4. 第 58 回オセアルフォーラムに参加して
　サンタアナ LCとの交流会
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　先月号の続きになりますが今回の紅葉は”残念でした”。
一週間は遅かったようです。日射しがきつく、長く歩けば汗ばみま
す。12月ですよ、これでは紅葉も勘違いするでしょうネ。
　しかしバックに大きな銀杏の木が何本か有り、それは見事にまっ
黄色で青空と相まって見事でした。
　次は桜ですよ。大きなしだれが沢山あります。　　　yam

古川　貴章　故高橋尚毅三のご冥福をお祈り致します。続木さん
　　　　　　入会おめでとうございます。
福山　　宏　続木さん入会おめでとうございます。
岡田　賢治　夜間例会、計画財務委員会の方々ご苦労様です。
後藤　達也　例会間に合いませんでした。すみません。
能瀬　伸一　高橋さんのご冥福をお祈り申し上げます。
佐伯　澄男　続木さんの入会を歓迎します。
白石　誠一　続木剛さん入会おめでとうございます。
金田　智行　高橋尚毅様謹んでお悔やみ申し上げます。
大竹　崇夫　続木剛さんの入会を心より歓迎致します。
岡村真里哉　新会員の入会を歓迎します。
大上　幸雄　高橋さんのご冥福を心よりお祈り申し上げます。
永易　明洋　くらげの会の皆様旅行お疲れ様でした。橋田さん、　
　　　　　　伊藤龍一さんお手伝い有難うございました。
加藤　久博　高橋尚毅さんのご冥福をお祈りします。続木剛さん
　　　　　　の入会を歓迎致します。
徳村　　明　高橋様お悔やみ申し上げます。続木さん入会おめで
　　　　　　とうございます。健康に留意してお身体大切にしま
　　　　　　しょう。
伊藤　龍一　故高橋尚毅さんのご冥福を心よりお祈り申し上げま
　　　　　　す。続木剛さんのご入会を心から歓迎致します。
有富　正治　高橋尚毅さんを偲び心よりご冥福をお祈り致します。
石川　　稔　今、神戸のほっともっと球場から帰ってきました。
　　　　　　全国還暦野球大会で 3 試合勝ち、明日は決勝戦を残
　　　　　　すのみ。村上君を置いて僕は帰ってきました。高橋
　　　　　　さんのご冥福をお祈り致します。
伊藤　嘉秀　続木剛さんの入会を心より歓迎致します。高橋尚毅
　　　　　　さんのご冥福を心よりお祈り申し上げます。
村上順一郎　愛リバー・愛ロード清掃お疲れ様でした。
山下　邦俊　高橋尚毅さん残念です。ご冥福をお祈り申し上げま
　　　　　　す。新会員の入会を歓迎致します。
塩見　秀晴　11/17 の親善スポーツ大会無事終了することが出来
　　　　　　有難うございました。
檜垣　孝志　令和元年もあと 1ヶ月となりました。皆さん頑張り
　　　　　　ましょう。
神野　雄太　クラゲの会、旅行楽しんできました。体重が少し増
　　　　　　えたのが残念です。
宇野　博文　高橋尚毅さんお疲れ様でした。ごゆっくりお休み下
　　　　　　さい。
高木　泰斉　高橋さんのご冥福を心よりお祈り申し上げます。
橋田信一郎　高橋さんのご冥福をお祈りします。
今村　　忍　素敵なマスター安らかに。。。。
鈴木　雅志　新会員の続木さんの入会を祝して共にウイサーブ活
　　　　　　動頑張りましょう。
河端　信人　続木様入会おめでとうございます。
石川　敏則　続木さんの入会を歓迎します。共に頑張りましょう。
小野　周平　続木さんのご入会を歓迎します。
外山　貴一　続木さん入会おめでとうございます。本日も宜しく
　　　　　　お願いします。
・・・高橋尚毅さんのご冥福を心よりお祈り申し上げます・・・
奥嶋啓一郎／新田久司／上野　剛／大石隆憲／近藤盛文／高橋在
錫／三井邦弘／真木泰彦／伊藤久門／近藤充徳／土岐敏勝／
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6.2R 親善スポーツ大会開催される

　
7. 第 2回愛リバー・愛ロード清掃
　新会員オリエンテーション研修会に参加して
8. ライオンズ情報・行事予定
10. ドネーショントピックス


